



Die erfolgreichen Schützinnen und Schützen des Marathonschießens in Roßwangen stellten sich nach der Siegerehrung zum Gruppenfoto auf.

Foto: Privat

Marathon mit 100 Schuss

Verein Insgesamt 80 Schützinnen und Schützen haben sich kürzlich beim Wettkampf in Roßwangen gemessen.

Roßwangen. Das Marathonschießen in Roßwangen – mit 80 Teilnehmern und 12 Mannschaften – war kürzlich eine gelungene, aber zum Bedauern der Ausrichter nicht so gut besuchte Veranstaltung wie in den vergangenen Jahren. Diszipliniert, wie es auch die Sportart schon an sich verlangt, hielten sich alle Teilnehmer vorbildlich an die 3G-Regel. Geschossen wurde an den Wett-

kampftagen jeweils in zwei Durchgängen nach vorheriger Anmeldung.

In der heißen Phase der Vorbereitung zu den wieder stattfindenden Ligakämpfen maßen sich Schützinnen und Schützen im Luftgewehr und der Luftpistole von Bundesliga, verschiedensten Top-Ligen Württemberg und Badens sowie aus allen Bezirks- und Kreisligen. Dass die Sportler gut

vorbereitet aus der Trainingsphase in den Wettkampf gegangen waren, zeigte sich bei der Siegerehrung. Zum zweiten Mal richtete der SVR ein Marathonschießen (50 Schuss) auch für Lichtgewehr und -pistole aus. Hier dürfen schon Jugendliche ab der ersten Schulklasse starten.

Info Alle Ergebnisse finden sich auf schv-rosswangen.de.